

Spielbericht 2. Spieltag

Mannschaft: AK50 Herren
5. Liga | Gruppe G

Austragungsort: Golfclub Hösel

So, der zweite Spieltag der AK50 in Hösel.

Am ersten Spieltag waren wir noch nicht in Top-Besetzung angetreten und der dritte Platz war schon mehr als ok. Aber der Abstand zu Team Hösel war schon etwas erschreckend. Aber am zweiten Spieltag waren wir gut besetzt. Der Spanier (Jose Luis) war dabei und wurde noch von einem Engländer (Jon Miles) als Caddy begleitet. Hat glaube ich schon Eindruck gemacht. Aber natürlich nichts gegen den Leichenwagen der auf dem Parkplatz stand. Der hat Eindruck gemacht!

Der Platz war natürlich in einem sehr guten Zustand. Die Grüns waren, wenn ich das so sagen darf, etwas schneller als bei uns, aber wirklich nur ein ganz, ganz wenig schneller. ;-)

Andreas kam als erster mit einer tollen 93 rein. Dann Jose mit einer guten 88. Oliver mit einer bescheidenen 97 (der Streicher). Ingo mit einer tollen 87. Markus mit einer 91.

Ich glaube Hösel war sich schon relativ sicher den Spieltag zu gewinnen, aber ein Flight fehlte ja noch. Und dann kam noch der unglaubliche Hulk... ähhhh Christian. Der mit einer 83 das Blatt noch gewendet hat. So haben wir mit 3 Schlägen Vorsprung den ersten Platz gemacht und Hösel auf ihrem Heimatplatz geschlagen.

Fazit: Schöner Tag, schöner Platz, sehr gute Mannschaftsleistung!
Gruß Oliver